



Delgado lo llena de elogios
Marcelo dejará pasar a MC y
prepara un anuncio el lunes

Á. HERNÁNDEZ Y G. VELA - PAG. 7

Ebrard dejará pasar a MC y prepara un anuncio este lunes

Delgado fija plazo.

A finales de noviembre, la respuesta a la queja del ex canciller, garantiza el dirigente morenista

REDACCIÓN Y GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

Marcelo Ebrard aseguró que el lunes definirá su futuro político rumbo a los comicios presidenciales del próximo año, un día después de que Movimiento Ciudadano cierre su registro de precandidatos a la Presidencia.

“El lunes a las 10 de la mañana les comparto por esta vía mis consideraciones respecto a 2024 y las tareas hacia adelante”, escribió en sus redes.

El ex canciller ha pospuesto en varias ocasiones el anuncio sobre su permanencia en Morena; apenas el martes, el diputado Emmanuel Reyes, uno de sus operadores, aseguró que Ebrard dio a la Comisión de Honestidad y Justicia del partido como fecha límite para resolver su queja el jueves pasado.

El ex funcionario mantiene un perfil alejado del partido, en tanto que el órgano de Morena desahoga la impugnación que presentó por los resultados de la encuesta que favorecieron a Claudia Sheinbaum.

“Le tengo respeto”

El dictamen de la impugnación interpuesta por Ebrard será presentado antes de que termine noviembre, aseguró el líder de Morena, Mario Delgado.

Entrevistado en un hotel de Ciudad de México, Delgado se-

ñaló que dicha comisión está trabajando en el dictamen final y dio a conocer que las audiencias del proceso se llevarán a cabo en breve.

“Tengo información de que la Comisión de Honestidad ha estado trabajando ya en un dictamen de lo que será su conclusión respecto a esta impugnación, así que es muy probable que durante este mes podamos conocer las conclusiones”, dijo.

—¿A más tardar a finales de noviembre?—se le preguntó.

—A más tardar, según lo que informa la Comisión de Honestidad; ellos ya están preparando incluso la dictaminación de esta queja, todavía van a ser algunas audiencias, pero digamos que ya están en la recta final de su análisis.

El dirigente nacional de Morena insistió en descartar una ruptura con el ex titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores y confió en que continuará en la cuarta transformación.

“Le tenemos mucha confianza y mucho respeto a Marcelo, y estoy seguro que él va a valorar lo mucho que puede hacer contribuyendo a que siga la 4T. Confío en que Marcelo va a seguir en Morena. Y el mensaje es para todos: la lucha no es por cargos, es por causas”, sostuvo.

Agregó que Ebrard aún puede aportar mucho al movimiento encabezado por Andrés Manuel López Obrador.

“Es un hombre de principios, de valores y con una larga experiencia... El sabe que va empujando el país en esta 4T y también lo mucho que puede aportar”, apuntó el dirigente. ■